

Name:



Merkwürdig!

Nanu, was ist denn hier los? Alles ist verkehrt!

Der Hahn traut seinen Augen nicht, als er heute morgen aufwacht.

Er verdreht die Augen. Sein wunderschönes Federkleid ist verschwunden.

Er ist ja nackt! Nur sein Mascherl am Hals leuchtet sonnengelb.

Alle seine Hühner stehen auf dem Kopf und miauen.

Eine feuerrote Maus jagt einen veilchenblauen Kater.

Das Haus des Bauern liegt auf der Seite.

Aus dem Wasserhahn an der Hauswand tropft grünes Wasser in die Höhe.

Der Hund tanzt auf einer Bank und singt ein Lied.

Sein Schwanz sieht aus, wie der eines Pferdes.

Was ist hier passiert? Wer ist für diese verrückten Dinge verantwortlich?

Was meinst du? Warum ist die Welt des Hahns plötzlich so verändert?
